

延岡中学校 学校だより 9月号

生徒総会に向けて

9月4日に、北川中学校の生徒会が「よりよい人間関係をつくるための宣言(いじめ根絶宣言)」を作成したとの報道がありました。5月に行われた生徒総会で、学校生活の中に友達への悪口や心を傷つける言動があるとの意見が出されたことを受けて、北川中生徒会の皆さんが、約2ヶ月をかけて宣言(下記)を作成したそうです。生徒会の皆さんは、宣言文で思いやりの心を忘れないための心構えを目に見える形にまとめたと述べています。また、2学期から毎週月曜日の帰りの会の放送で、この宣言文の頭文字を生徒会長が読むのに続き、全校生徒が各教室で宣言文を読み上げているそうです。大変、素晴らしい活動だと思います。

北川中学校 よりよい人間関係をつくるための宣言(いじめ根絶宣言)

- 一 『カ』… 私たち北中生は、感謝の心を忘れず、人と接します。
- 一 『ガ』… 私たち北中生は、我慢する心を持ち、人と接します。
- 一 『ヤ』… 私たち北中生は、約束を守り、誠実な心で、人と接します。
- 一 『ケ』… 私たち北中生は、けんかをせず、優しい心で、人と接します。
- 一 『キ』… 私たち北中生は、気配りの心を持ち、人と接します。
- 一 『タ』… 私たち北中生は、態度に気をつけ、寛容の心を持ち、人と接します。
- 一 『ル』… 私たち北中生は、ルールを守り、いじめのない学校をつくりま

令和元年七月 延岡市立北川中学校 生徒会

本校においても、生徒会役員の皆さんを中心に、生徒総会の全体討議で人権問題に取り組み、本校生徒の人権意識を高めたいという意見がありました。その事を受けて、8月27日にアンケートを行いその結果を9月19日の臨時生徒集会で報告し問題提起をすることになっています。また、生徒総会の全体討議では「差別をなくすために私たちのできることは何なのか」という議題で、議論する場を設定しています。生徒会の皆さんを中心に、身近なところにある大きな問題に気づき、その解決に向けて行動しようとしていることは大変素晴らしい事です。また、これからの時代を生き抜くためには、このような主体性は大変重要な力となります。

生徒の皆さんにとって過ごしやすい学校とは何なのかを考え、総会では意見を出し合い、そして決まったことは全員で守っていくことが大切だと思います。

延中生として、何ができるか(貢献)を考える機会にしてください。

延岡地区中学校体育大会について

いよいよ9月28日(土)～30日(月)から、延岡地区中学校秋季体育大会が市内各会場で開催されます。先日の中体連理事会で組合せ等も決まり、各部とも大会に向けて一生懸命に練習をしていることと思います。この大会は1・2年生だけで競技する最初の公式大会です。これまでにない緊張やプレッシャーがあると思いますが、持てる力を発揮できるように最後の調整をお願いします。先輩方(3年生)に負けない活躍を期待しています。

10月の行事



1日(火)	読み聞かせ(1年)・貧血検査	15日(火)	振替休日(10月13日分)
3日(水)	全校集会・学年専門委員会	17日(木)	実力テスト(3年)～18日(金)
4日(金)	英検	19日(土)	はげまし隊10周年記念式典
5日(土)	部活動中止～8日(火)	21日(月)	リフレッシュデー・県英語暗唱弁論大会
7日(月)	リフレッシュデー	25日(金)	県中体連選手推戴式
8日(火)	中間テスト～9日(水)	26日(土)	県中体連大会(サッカー他)～27日
10日(水)	振替休日(10月12日分)	28日(月)	リフレッシュデー
12日(土)	木曜校時、文化祭準備	29日(火)	生徒総会、読み聞かせ(2年)
13日(日)	文化発表会・生徒会任命式	31日(木)	県英単語コンテスト